

Creating My Future



新しく着任された校長先生を紹介します

永澤 篤(ながさわ あつし)校長 (北海道教育大学教職大学院教授と兼務となります)

子供たちが、個性を発揮し学ぶ姿を見て、ワクワクしています。本校の伝統を継承しつつ、社会の変化やご家庭の皆様、子供たちのニーズに応じ、その先の学校づくりを進めてまいります。皆様には、変わらずご支援を賜りますようお願い申し上げます。

桐の子発表会を開催しました

10月8日(日)に桐の子発表会が行われました。この桐の子発表会は、桐の子スポーツ祭とともに附属小学校の子供たちを大きく成長させる重要な行事の一つと捉え、取り組んでいます。桐の子スポーツ祭では4つの組に分かれ「縦のつながり」を意識しましたが、この桐の子発表会は、「横のつながり」を意識しましたが、この桐の子発表会は、「横のつながり」を意識しました。練習中は、意見が対立することもあったと思いますが、それを解決するためにはどうすればよいか考え、試行錯誤し、どの学年も素晴らしい発表にすることができました。また、本番前には児童鑑賞や他学年との発表交流を通して、互いの良さを実感したり、上の学年への憧れを抱いたりして、次の学年のイメージをもったり、上の学年への憧れを抱いたりして、次の学年のイメージをもつことができたことも今後につながる取り組みであったと考えています。この桐の子発表会をIつの行事ととらえず、これからの学校生活にもつなげていくことが大事ですので、しっかりと振り返りを行い、それぞれの学年で次の目標を設定し、取り組んで参ります。

保護者の皆様には、発表会に向けてお子さんの体調管理や励ましの言葉をかけていただき、感謝申し上げます。これからも、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



初めての発表会で立派に発表したI年生



10月18日(水)の全校朝会では、桐の子発表会実行委員会の解散式を行いました。実行委員を中心に子供たちの手で作り上げる姿は大変立派でした。

桐の子発表会を振り返って~実行委員長から一言~

「最後までやりきること」

令和5年度 桐の子発表会実行委員長

今年のテーマは,一人一人が主役で自分も周りもお互いに光り輝いて欲しいという願いをこめて,「Light up /~ 光輝け~」にしました。大事にして欲しいこととして,サブテーマを「エンジョイ」「ポジティブ」「チームワーク」の3つに設定しました。各学年の発表を見たり,練習をしていた様子を聞いたりするとどの学年もサブテーマの「エンジョイ」「ポジティブ」「チームワーク」に当てはまっていたと思います。

私が桐の子発表会実行委員長として頑張ったことは、結団式、解散式、本番の挨拶などについて、事前にたくさん準備し、実行委員の想いが I ~ 6年生に伝わるように何度も考えたことです。また、決めた事を最後まで諦めずやりきったことです。今回の桐の子発表会を通して、そのことの大切さがわかりました。桐の子発表会で学んだことを生かしていきたいですし、みなさんにも生かして欲しいです。

後期児童会任命式が行われました

11月24日(金)に教育研究大会を行います。

10月 18日(水)の全校朝会で、後期児童会役員の任命式が行われました。選挙によって選ばれた児童会役員や各委員長が永澤校長先生から任命証をいただきました。

来年度に向けて動き出す桐の子スポーツ



|| 月 24 日(金)に教育研究大会を実施いたします。今年度は,当日の授業公開に加え,授業動画を配信するなど,本校の研究を広く発信していきたいと考えております。当日は,一部の学級で授業を公開することに伴い,授業を公開する学級は登下校日,その他の学級は臨時休業日となります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

公開学級	単元・題材名	授業者	備考
6年1組	総合「附属小☆再発見」	鎌田尚吾	当日公開
4年1組	社会「北海道のまちづくり〜北海道遺産を守り活かすまちづくり〜」	市川洋二	当日公開
3年2組	国語「絵文字で表そう」	佐藤秋杜	当日公開
2年2組	音楽「太鼓でおまつりのリズムをつくろう」	山城佳美	事前収録
年 組	体育「まるっこ キックベース」(ボールゲーム)	福山央	事前収録
実践発表	特別活動「6年生として」	阿保裕也	
実践発表	学校行事「子供と共につくる行事」	石崎寿和	

前期の児童会を振り返って~児童会会長や各委員長から一言~

9月30日で前期の児童会活動が終了しました。今年度もコロナ禍で活動に制限がある中,自分たちでできることを考え,学校をよりよくしようと取り組んでいました。児童会会長と各委員長から前期の活動の振り返りや委員会活動を通して学んだこと,身に付いた力について振り返ってもらいました。

「団結した前期児童会!」

令和5年度 前期児童会会長

前期児童会では、ありがとうの花プロジェクト、MVP アンケート、ポスター制作を行いました。ありがとうの花プロジェクトと、MVP アンケートは、児童会のメンバーを 2 つのグループに分けて、プロジェクトをより速く進められるよう工夫しました。MVP、ありがとうの花プロジェクトへのご協力ありがとうございました。

ポスター制作については、任期の最後の方でしたが、Chromebookを活用し制作することができました。行うことができなかった、放送委員会と協力したフレッシュコンサート、二回目の MVP アンケートは、後期に引き継いで行きたいと思います。

児童会は、最初は全員緊張していて、あまり話が進まず、第一回ではほとんど活動内容が決まりませんでした。ですが、一緒に過ごしていくうちに徐々に仲間意識が芽生え、プロジェクトを成功させることができました。 今回の児童会では、予定していた活動の時期が、大幅に遅れてしまいましたが、児童会役員全員が団結して取り組み、目標を達成することができました。6ヶ月間ありがとうございました。

「生活委員長になって」

前期生活委員会の目標, 目指した姿は, 「あいさつでみんなが元気になる学校」です。なぜ, その目標にしたのかというと, あいさつをすると, いい気分で一日を始められるし, された側も同じような気持ちになれるからです。

このような目標を立て、委員会で考えて実行したことは、あいさつバトンの活動です。この活動をしてみて、少しでもあいさつをしてくれる人たちが増えてよかったと思います。後期も、私が卒業してからも、あいさつを自分からする人がもっと増えてくれたらうれしいです。

前期生活委員長

「児童会活動を振り返って」

前期スポーツ委員会の学校像である「スポーツを通して安全で明るい学校にしよう」という目標には、グラウンドの割り振りや倉庫整理をすることで、安全な学校に、そしてスポーツクイズやスポーツ記事を作成することで、みなさんにスポーツのよさをわかってもらえたのではないかと思います。

そして後期には、前期に熱中症や桐発のステージ設営などの関係でできなかったスポーツイベントをスポーツ 委員の仲間と協力して実現してほしいと思います。前期 スポーツ委員会へのご協力ありがとうございました。

前期スポーツ委員長 ■

「放送委員長になって」

附属小学校を放送で少しでも明るくすることを目指して委員会活動をしました。実際に活動してみて、全て予定通りにはいかなかったけど、放送委員で意見を出し合ったりして、目指した目標に近づけたと思います。後期には、朝・昼の放送の仕方を改善してほしいです。そして、前期に作ったBGM、歌を歌う、よう望BOX、放送体験、そしてフレッシュコンサートを行ってほしいです。

前期放送委員長

「図書委員会の活動」

前期図書委員会は半年間貸出,本整理,読み聞かせ,ポイントカードなどの色々な活動をしてきました。その中と L 人 I 人が委員会の仕事に熱心に取り組み,やりきることができました。ただ偏ってしまった仕事内容がありまで。後期に引き継ぎたいことは仕事の大まかな部分はできたので特に残りの細かい部分の仕事をやってほしいできまである Make Together Library ~みんなで作る図書室~を目指り図書室作って欲しいと思います。

前期図書委員長

Ⅰ日(木)	4年宿泊学習 日目 すくすく安全部下校指導(3:30~)6年
2日(金)	4年宿泊学習2日目
6日(月)	附属幼稚園対象新丨年生入学選考説明会
7日(火)	
	すくすく安全部登校指導(7:40~8:15)6年
8日(水)	高学年学習参観日(5時間目 2:50~ 3:35)
9日(木)	低学年学習参観日(5時間目 3:20~ 4:05)
10日(金)	中学年学習参観日(5時間目 13:20~14:05)
13日(月)	新丨年生入学選考説明会
15日(水)	全校朝会
17日(金)	きらきら販売部制服バザー(9:00~14:00)
22日(水)	ぴかぴか環境部校舎内清掃(10:00~11:30) 研究大会PTA打合せ会(11:30~)
24 日(金)	秋季研究大会 6年1組、3年2組、4年1組登校日、その他の学級は臨時休業日
27日(月)	給食費引落日
28日(火)	地区子供会(5時間目)
30 日(木)	不審者対応訓練